

Energetische Abgrenzung



Ihr Kind ist wie ein energetischer Schwamm, der alle Emotionen, Befindlichkeiten, belastenden Energien oder Fremdenergien aus seiner Umgebung aufnimmt? Vielleicht leidet es sogar darunter. Es kann aber auch sein, dass Ihr Kind auffällige oder unangenehme Verhaltensweisen wie Aggressionen, Rückzug, starke Müdigkeit oder Unwohlsein aufweist, für die es keine nachvollziehbaren Gründe und Ursachen gibt. In solchen Fällen ist es möglich, dass es mit den energetischen Belastungen seines Umfeldes nicht zurechtkommt und dementsprechend reagiert. Hier wäre es angebracht, dass das Kind regelmäßig die Engel-Aura-Essenz „Energetische Abgrenzung“ sprüht, in hartnäckigen Fällen sogar abwechselnd mit „Energetischer Reinigung“ (am Morgen Energetische Abgrenzung, am Abend oder in Situationen, in denen es besonders verhaltensauffällig reagiert, Energetische Reinigung verwenden).

EIN BEISPIEL AUS DER PRAXIS

Situation: Anne (5) ist bei ihrer Oma auf Besuch. Obwohl sie sich sehr auf sie freut, weil sie sie schon lange nicht gesehen hat, wird sie bereits nach einer Viertelstunde unruhig und quengelig und will wieder nach Hause.

Erklärung: Oma war für eine Woche im Krankenhaus und hat dort belastende Energien und Emotionen von anderen Kranken in ihrem feinstofflichen Körper (Aura) aufgenommen. Kinder können diese Belastungen spüren, manchmal auch sehen. Ein (wiederholtes) Besprühen aller betroffenen Personen mit der Engel-Aura-Essenz Energetische Reinigung kann hier Abhilfe schaffen.